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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○福祉について 

①全国的に官庁が障がい者関係の人たちを偽装して

雇っていたという新聞記事があり、八戸市はどうな

のか聞いたら、障がい者雇用率はごまかしていない

が、市で雇わなければならない人数には達していな

いとのことだった。そこはもう少し努力すべきでは

ないか。 

（柏崎地区・男性） 

 

 

①募集はしているが、職場への向き不向きなど

もあり応募が少なく、目標には達していない状

況である。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 

 

 ②友人の娘さんが、お産のため秋田から八戸に帰っ

て来る。秋田には、託児所のある公共施設が５、６

ヶ所あるそうだが、八戸の公共施設で託児所がある

のは、はっちだけである。ぜひ、これから計画され

る公共施設に託児所を設置していただきたい。 

（小中野地区・男性） 

 

②公共施設の中には、一時預かりというのはな

いが、一般の保育園などでは、一時預かりを行

っている。ご要望として承っておきたい。 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ○スポーツによるまちづくりについて 

①ニューヨークやロサンゼルスなどでは、テニスコ

ートをいちいち借りに行かなくても順番を待って使

える施設が結構あり、お金もかからない。バスケッ

トボールも夜間設備がきちんとしていて、電気代は

払うが自由に使用できる。今の施設は管理所に行っ

て、何時から何時までと言って借りなければならな

いが、一般市民が自由に使える設備を常設してはい

かがか。 

（柏崎地区・男性） 

 

 

①今後、市民の皆さんが使いやすいような方向

に持って行きたいと思う。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 
 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ②意見交換のための説明用画面に出ていた伊調馨さ

ん、来月、全日本選手権があるので、皆さんで彼女

を応援してほしい。全日本選手権で優勝すれば、東

京オリンピックで五連覇する可能性がでてくるの

で。 

（小中野地区・男性） 

 

②ありがとうございました。 

 

意見として承ります。 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ③来年、室内リンクができるが、せっかく国際規格

のスケートリンクを造ったので、我々市民もある程

度協賛して応援していかなければならない。自分の

家族の中でスケートをやりたいという子たちを連れ

て行って滑らせるところからスタートするなど、

我々市民で盛り上げていかなければならないと思

う。議員の皆さんも、何かいい提案があったらどん

どん政策として実行していくようお願いしたい。 

（小中野地区・男性） 

 

③貴重なご意見として承りたい。 

 

 

意見として承ります。 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ④私たちガイドの立場としては、氷都八戸の歴史を

これからに伝えていきたい。昭和 22年の冬季国体に

八戸が手を挙げて大会を招致し、関係者がボランテ

ィアでリンク整備をして全国からの選手団を受け入

れ、宿泊施設なども整わない中、長根リンクで大会

を開催して盛り上がった。全国から来た選手団の

方々に高評価だったことから、12回の国体開催とい

う歴史を作って、アジア大会も開催された。 

 来年６月には屋内リンクが完成し、冬場、多くの

方々を大会を通じて迎え入れる、また、国際大会も

行える。先人の思いを次代につなぐ意味で、八戸の

心意気を高めて、広域にいろいろなことを考えてい

ければいいと思う。 

（根城地区・男性） 

 

④ありがとうございました。 市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ○フリートーク 

①交通の強化による八戸市の強化について 

 今、新幹線は３本ほど八戸を通過しているが、全

部停まるように皆さんバックアップをしてほしい。

また、空路は今、三沢から東京だが、昔は高館空港

を使っていた。飛行機が昔に比べて小型化されてい

るので、八戸も空港の滑走路をもう少し延ばせば就

航できるので、ぜひ八戸に空港を持ってきてほしい。

このほか、北海道との海路、フェリーも先日の北海

道の地震の際は、新幹線への乗り継ぎ手段として大

いに利用されていた。鉄道、高速道路、空路、海路

と交通を強化し、観光客も誘致して、八戸を強化し

ていくような施策をとっていただきたい。 

（尻内地区・男性） 

 

 

①ありがとうございました。 

 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ②水産行政について 

この報告会で、水産行政に関すること、漁業に関

することをぜひ取り上げていただきたい。 

（小中野地区・男性） 

 

②ありがとうございました。 

 

意見として承ります。 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ③ＤＭＯについて 

 ＤＭＯ、ようやく来年から始まるようだが、業界

３団体が市と一緒に進めていくということで、ソフ

ト面は整ったがハード面ではまだまだだと思う。外

国人客は、団体でなく少人数で来る方が比較的多い

ため、交通手段が、バス・タクシー・自転車などと

なる。そういう人たちを迎え入れるには、歩道やバ

ス停の屋根など整備が必要なところがたくさんあ

る。また、市民もできることはしなければならない。

私は、小中野のバス停周辺のゴミ拾いをしているが、

そういうこともしていかなければならない。ＤＭＯ

が出来たのであれば、こういった意見を言う窓口的

なことも考えていただきたい。 

（小中野地区・男性） 

 

③ありがとうございました。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ④職員の懲戒処分について 

 前回の議会報告会で、懲戒処分の規定を見直すよ

うに市長に提言してくださいとお願いしたが、どう

なっているのか。 

（柏崎地区・男性） 

 

④警察で事件として扱い、刑事罰なりが確定し

たのであれば、懲戒処分の対象になると思う

が、新聞報道もされていないし、刑事罰を受け

たということも聞いていないので、市長に提言

できない。また、議会としては懲戒処分をする

立場ではない。 

 

意見として承ります。 

 

 

 

 

 

  



 

10 
 

第８回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ⑤バスについて 

 日頃、バスを利用しているが、いつもは根城から

中心街までで、大体降りる場所が分かるが、昨日た

またま鮫行きに乗って新湊の方に行ったら、どこで

降りればいいか分からなかった。バスの中に停留所

のマップなども全くない。だから、観光で来た方た

ちも、どのバスに乗ってどこで降りればいいか分か

らないと思う。観光もこういう小さいところから考

えていただきたい。 

（根城地区・男性） 

 

⑤ありがとうございました。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 

 

 

 

 


